La Region 19 de Feb., 1987.

POCO DIJO EL PRESIDENTE DE RENOVACION NACIONAL

(Rincón Político de Joa Be)

Para los comunicado. res sociales que asi lie. ron a la conferencia de prensa para lo cual fueron invitados por os "jefes" locales de la nueva coalición política, ahora Partido Renovac ón Nacional con el fin de conocer y preguntar interesantes materias de la ac_ tualidad nacional a su pr'mer presiden e, el abogado sanfernandino Rivadeneira Ricardo Monreal, salieron defraudados ya que no pudo haber preguntas ni res_ puestas a raíz que el mencionado dirigente político a pesar que no es po'ítico (?) man fes. ó que la 'dea era so'amente conocerse y no hablar propiamente de política

más ni siquiera del nuevo par ido en formación.

Pero así y rodo "algo" se le pudo sacar al hombre del momento de la derecha política chilena. Por ejemplo dijo que RN es par ido que se está formando con genie que viene de atrás, que tiene una tradición v actuación política y además con gente que empieza ahora como es e' caso mío, he sido independiente durante toda 'a vida. sólo me he dedicado a mi profesión de aboga_ do, he sido funcionar o público, profesor universitario, pero he tenido siempre una inquietud política y me interesa el destino de mi país. Por la idea que yo tengo se inicia una erapa nueva después de muchos ranstornos y terremotos politicos, como se entra a un período nuevo se va a necesitar gente nueva. Por lo que yo veo en este partido nuevo, pero al mismo tiempo de renovac on para restablecer y renovar tradiciones polícicas muy valosas muy honrosas e importantes para nosotros os chile_ nos, es decir la vida republicana que fue mode_ lo en mun lo de LIBER_ TAD v DEMOCRACIA con instituciones muy 'sól das que se derrumbaron, ahora el país tiene que renovarse e inicar una nueva e apa y vida política, en Chile de un modo u o ro, con difi_ cultades v ten ones va a ver DEMOCRACIA y e o significa que el pue_ blo chileno va a e'egir de nuevo a sus au oridades".

(Continuará)

La Region 21 Feb.,87

De lo poco que dijo el presidente caracional de Renovación Macional

(Rincón Político, por Jo.a Be)

Continuando con la conferencia de prensa a la cual fueron invitados varios comunicadores sociales por los jefes loca_ les del Partido Renovación Nacional para en definitiva solo escuchar a su presidente nacional, abogado Ricardo Rivadeneira Monreal va que no hubo preguntas y para lo cual iban preparados muchos de ellos, de igual forma se pudo sacar algo en limpio por lo que dijo "entre lineas" el nuevo hombre público de la política chilena.

"El mundo en el siglo próximo va a caminar por otras vías y eso es respetable y eso es un camino que el país no tiene por qué privar e de contar con esa alternativa. No es que pensemos que tenga el país que ser tampoco privado de otras posibles alternativa, vas, pero la idea de presentarle, de crearle al país cauces democráticos que en es os momentos es una tarea muy importante".

"Yo he aceptado este cargo sin ninguna ambición política de ninguna as especie, porque no la tengo y tampoco tengo ningún interés de lideraz go, pero si colaborar y prestar una ayuda, y tan pronto como, pueda cumplir es a etapa de formación del partido, dejaría el cargo".

"Nosotros creemos que es necesario construir una convivencia del país que provenga de una relación civilizada entre los distin os estamentos que forman nuestro país y por otro lado las opciones de las cuales yo hablaba antes, esa gente tiene que tener distintas opciones democrá icas y distintas posibilidades para encausarse"...

"Es perfectamente posible que se plantee en el, país un socialismo democrático estilo europeo, lo que el país no va admitir jamás que se le propongan formas totalitarias, que se le imponga al país una dictadura de cualquier orígen, marxista o fascista".